学校だより

てかりがね

東根市立長瀞小学校 令和5年5月1日発行

令和5年度 入学式にあたって

木々の芽も大きくふくらみ、桜の花もちらほら咲きだしました。校庭に吹く風にも春の香りが生き生きと感じられ、心が躍動する季節となりました。

そんな今日のよき日に、令和5年度 長瀞小学校入学式を挙行できますこと、誠に嬉しく、心より御礼申し上げます。

さて,7名の新入生のみなさん。ご入学おめでとうございます。

(入学式式辞より 抜粋)



皆さんは,今日から長瀞小学校自慢の,ピカピカの一年生です。大きな学校の校舎もグラウンドも,2年生から6年生までのお兄さん,お姉さんたちも皆さんの入学を今か今かと楽しみに待っていました。

今年の長瀞小学校の子ども達は全員で75名です。みんなとってもなかのよい学校です。困ったことがあったら、やさしいお兄さん、お姉さんたちに、何でも聞いてください。

さて、今日は校長先生から一年生の皆さんに、2つ、約束してほしいことがあります。 まず、1つ目は、「はい」という言葉や返事を大切にして欲しいということです。自分のことを呼ばれたら口をしっかり開けて大きな声で、そして相手を見て「はい」何か聞かれたら「はい」と言うように、「はい」は相手を大切にして相手となかよくなるための一番の魔法の言葉です。「はい」が気持ちよく言えると、学校でも家でも、元気に遊んだり、楽しく勉強したり、気持ちよく生活することができます。

「はい」約束できますか。 (大きな声で「はい」の返答がありました。)

2つ目は、今までより「ちょっぴり」頑張る・「ちょっぴり」我慢するということです。ちょっぴりでいいのです。例えば「ちょっぴり早起き」をがんばるというのはどうでしょう。ちょっぴり早起きをすると、朝ごはんをしっかり食べることができます。朝ごはんをしっかり食べると、学校で元気に遊んだり、楽しく勉強したりすることができます。また、いらいらした時や、思い通りにならないときに「ちょっぴり我慢」してみる そんなふうに、一日一日「ちょっぴり」の頑張りや我慢を大切にして生活すると、できることが増えてきます。「ちょっぴりの」頑張りや我慢、約束できますか。(「はい」という元気な声が聞こえました)きっと皆さんならできます。ゆっくりと頑張りましょう。



さあ、一年生のみなさん。

来週から、元気な「はい」を学校中に響かせてください。そして一日一日の「ちょっぴり」の頑張りと我慢ができて、「いいね」の思える学校生活が送れるように頑張りましょう。みなさんの吹き込んでくれる元気な風を楽しみにしています。

文責 校長 沼澤 徹



令和5年度 人学或



*7名のかわいい新入生のみなさん!仲良くしようね!



今年は、<u>4年ぶりに全校児童</u>で1年生を迎えました。

~2 年生からのメッセージ~ 「楽しいこといっぱいの 長海小だよ」



~教科書授与~

~教科書授与~ いっぱい勉強してね!

つながり班顔合わせ ~つながり班活動開始~



1年生も入って,顔合わせをしました。つながり班での掃除も開始!

「長瀞大好きプロジェクト」始動!

4年生の「長瀞を緑でいっぱいプロジェクト」第 I 弾体育館東の花壇への紅花栽培をスタートしました。「鈴正」さんより手順を教えていただき,さっそく土作りをしました。



新しい発生方を紹介します!

PART*



柏倉 雄太先生 東根市立 東根中部小学校より 歴史ある街「長瀞」の地に赴任することができたこと,うれしく思っています。子どもたちの気持ちのいいあいさつに迎えられ,これから,元気いっぱいの子どもたちと毎日を過ごすのがますます楽しみになりました。「為せば成る」を心掛け,子どもたちといろいろなことに挑戦していきたいと思います。よろしくお願いします。



黒澤 浩太先生 東根市立 東根小学校より 長瀞小学校に赴任して一番に驚いたことは、子ども達の明るくて温かな「あいさつ」でした。出会った初日から笑顔で迎えてもらえたことがとてもうれしくて、新しい学校での生活がより楽しみになりました。まだ1ヶ月しか生活していませんが、長瀞小学校の一員になれたことが誇らしいです。子ども達に寄り添いながら元気に明るく頑張ります。



齊藤 絢先生 図書館業務補助 東根市立 神町中学校より 歴史ある長瀞小学校の一員になることになり,うれしい気持ちでいっぱいです。図書室や給食など初めての仕事が多く,不安もありましたが,すでに児童のみなさんの明るく素直なところに助けられています。今後,長瀞小の読書活動がより活発になるように展示や企画をしたいと思います。これからどうぞよろしくお願いいたします。



青柳麻衣子先生 学力向支援員 東根市立 小田島小学校より 創立 | 50周年を迎える歴史ある長瀞小学校の一員になれたことを大変嬉しく思います。始業式の日「初めまして」のその日から笑顔で話しかけてくれる子ども達がいて,とても嬉しくなりました。子ども達が笑顔で,楽しく学校生活を送れるようにサポートしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。



アンワー先生 外国語指導助手 新任 はじめまして,みなさん。あたらしい ALT のアンワーです。きょ年は,タイで英語をおしえていました。ことし,みなさんといっしょにべんきょうできることを楽しみにしています。早くみんなとなかよくなりたいです。いっしょに楽しくえいごをべんきょうしましょう。わたしに自由に話しかけてください。よろしくおねがいします。

